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●点   鐘  今川忠男 会長 

●ソ  ン  グ   [それでこそロータリー］ 

●プログラム  会員卓話 眞田創立会長 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

昨日まで多くの会社がお盆休みや、繁盛期を迎

え、大変お忙しい中、例会にご出席いただきあり

がとうございます。 

私は今年の夏、はじめてのことがありました。

それは安倍首相の戦後 70周年談話と全国戦没者追

悼式をライブで見たことです。これまでは新聞や

ニュースをとおして見聞きしていましたが、ライ

ブで見る緊張感とリアルさに自分自身が引き込ま

れている事に気付き、あらためてもっと自国のこ

とを知らないといけないと感じました。 

さて、8 月 6 日に第 9 回谷原秀人ジュニアクラシ

ックにお手伝いただきました、青少年奉仕委員長

の村井さんをはじめ 6 名の会員の皆様、暑さ厳し

い中、誠にありがとうございました。小学生の夢

の実現のために、少しでも役に立てたことを心よ

り感謝申し上げます。 

また、8 月 7 日に東京赤坂ロータリークラブの例

会へ、本年度のご挨拶に岩永幹事と出席してきま

した。本年度は橋本会長、関幹事を中心に運営を

されています。当日の卓話は共栄ボクシングジ

ム・金平桂一郎会長の「ボクシングの経済学」で

した。とても貴重なお話しが聴け、あっという間

の 1 時間でした。また、当日の夕方から親睦活動

委員会による「暑気払い屋形船」にも参加してま

いりました。総勢 51 名の会員様とご家族の皆様の

参加があり、屋形船から東京湾の夜景を背景に、

多くの会員の方々と親睦を深めてきました。 

今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」で

す。6 月末、日本の会員数は 87,380 人。2710 地区

は 3,243 人です。 

会員増強はその団体が掲げる目的達成の為の手

段であると言われています。また、増強はロータ

リアンとクラブの強化とも言われています。その

ロータリーの目的の中の第一項目 

「知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること」とあります。 

本日のプログラムは眞田創立会長による「会員

増強とその他について」の卓話です。福山赤坂ロ

ータリークラブ設立から永きにわたる会員増強な

どの貴重なお話が聞け、私を含め特に会歴が少な

い会員にとって、貴重なお時間、心より感謝申し

上げます。 

最後になりますが、来週の例会はガバナー補佐

訪問例会となっております。例年通り例会終了後、

ガバナー補佐を交えてのクラブ協議を開催いたし

ます。終了時間は 15 時 00 分となっております。

皆さんに出席とご協力をよろしくお願い申し上げ、

会長の時間とさせていただきます。本日も最後ま

でよろしくお願いいたします。 
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●幹事報告 

＜例会変更＞ 

福山西 RC 9/8（火）→9/13（日）10:00～ 

    資源回収行事のため、福山鉄工センター 

福山北 RC 9/11（金）→9/6（日）9:30～ 

地区補助金事業 駐輪場・自転車贈呈式お

よびふれあい行事、こぶしが丘学園 

＜配布物＞ 

・情報集会及び新入会員歓迎会のご案内 

・8/31 職場例会のご案内 

・ロータリー財団寄付金領収証 

・学校法人山中学園７５年の歩みＤＶＤ（中根会員

より） 

・「肝臓は健康の源」（江草会員より） 

＜回 覧＞ 

・8/24 新入会員歓迎出欠表 

・8/31 職場例会出欠表 

・地区大会出欠表 

 

●出席報告 

本日出席率 76.92％ 

（出席者 30 名 欠席者 9 名 出席免除者 3 名） 

前々回修正出席率 82.05％ 

（欠席者 9 名中メークアップ 2 名） 

 

●委員会報告 

・職業奉仕委員会（杉原委員長） 

 ８／３１ 職場例会 

 

●スマイル BOX 

 

◆今川忠男 会長 

先日の谷原秀人ジュニアクラシックにお手伝

いいただいた青少年奉仕委員長村井さんはじめ、

杉原パスト会長、神原パスト会長、橋本さん誠に

ありがとうございました。 

本日の会員卓話、眞田創立会長、貴重なお話し

どうぞよろしくお願いします。 

◆眞田奈津基 副会長 

先日の納涼会、欠席しまして申し訳ありません

でした。 

◆岩永光司 幹事 

８／７に今川会長と東京赤坂ロータリークラ

ブの例会へ参加して参りました。夜には屋形船で

の納涼会で、親睦を深めることが出来ました。 

本日のプログラム、眞田創立会長の卓話、どう

ぞよろしくお願い致します。 

◆眞田惣行 創立会長 

本日卓話をさせて頂きます。宜しくお願いしま

す。 

◆中根基博 会員 

山中学園は本年で創立７５周年を迎えました。

同窓会・スポーツ振興会の協賛のもと記念 DVD

を制作しましたので、本日配布させて頂きました。 

内容は、学園の歴史・現在の様子等の他、学園

にご縁のある著名の方からの７５周年に向けて

のメッセージもあります。その中には、赤坂ロー

タリーの会員でもあります如水館同窓会長の眞

田惣行様・如水館スポーツ振興会会長の原隆之

様・如水館高校教育振興会長の平井啓博様・如水

館中学教育振興会長の眞田奈津基様のものもご

ざいますので一度ご覧ください。 

◆田中ひとみ 会員 

９日の日曜日、ヤッサ祭り協賛の弓道大会が三

原リージョンプラザで１００名を超す参加で開

催されました。遠くは岩国からもグループで参加

もあり大変盛況で的中率も高く熱戦が繰り広げ

られました。私は一般女子の部で準優勝すること

ができ、カルピスセットをいただき家族にも喜ば

れました。次は市長杯でまた頑張りたいと思いま

す。 

◆佐木 学 会員 

お盆に私と家内二人の還暦の祝いを子ども３

人孫５人にしていただきました。 

昨日８月１６日、三原市ちんこんかん顕彰会主

会員創業創立記念祝 

 

佐藤 貢さん 

 (有)佐藤貢保険事務所 S53.8.18 

武郷義昭さん 

 武郷税理士事務所 H16.8.25 

原 隆之さん 

 (株)嵩心 H22.8.2 



催での牛神社へのちんこんかん奉納が出来まし

た。今回は３団体増えて７団体での奉納となりま

した。 

 

 

●プログラム 

＜会員卓話＞ 

眞田創立会長 「会員増強とその他について」 

 

 

 

※ 次回例会８月２４日（月）12:30～15:00 

   ガバナー補佐訪問・クラブ協議会 

 

 

 

 


